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 6500 BELLINZONA 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
 
 
Ringraziando,  il Lodevole Municipio,  per l’invito alla conferenza stampa di 
presentazione dei risultati  della ricerca, eseguita su un campione di anziani 
ultrasettantenni che vivono soli, in considerazione di alcune perplessità che non 
hanno però trovato riscontro nell’interessante documentazione ricevuta, mi permetto 
risottoporre, in virtù della facoltà concessami dalla LOC, i seguenti quesiti: 
 

1. Con che criterio sono stati designati gli anziani da contattare? 
 

2. In che percentuale sono stati considerati i vari gruppi di età? 
 

3. Quanti ultra novantenni sono stati contattati? Quanti, di essi, hanno   
risposto? 

4. Quanti ultra ottantenni hanno ricevuto il formulario? Quanti ve lo hanno 
ritornato? 

 
In attesa del vostro gradito ed esauriente riscontro, ringrazio già sin d’ora, per le 
misure  che il Municipio intende adottare,  come pure  per l’attenzione che 
dedicherete a questa mia.  Colgo l’occasione per porgere distinti saluti, 
augurandovi, nel contempo,  buon lavoro. 


